

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Primature: Ossouka Raponda désormais au fait des dossiers

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

La nouvelle cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka Raponda, a reçu, mercredi dernier, des mains de son prédécesseur, Julien Nkoghe Bekale, les dossiers de la Primature. C'était au cours d'une cérémonie de passation des charges présidée par le secrétaire général du gouvernement, Jonas Lolo Mvou. Et à laquelle ont pris part plusieurs collaborateurs.

Dans son mot de circonstance, le Premier ministre sortant n'a pas tari d'éloges pour Mme Ossouka Raponda. Selon lui, le choix porté sur elle "n'est pas fortuit". Et de soutenir que c'est "la reconnaissance de ses immenses qualités". Avant d'affirmer ne pas douter qu'elle sera à la hauteur de la confiance que le chef de l'État a placée en elle pour satisfaire les attentes de nos compatriotes. "Compte tenu de votre expérience et de votre bonne connaissance des différents dossiers, nul doute que vous saurez réussir. Vous connaissez parfaite-



C'est le secrétaire général du gouvernement, Jonas Prosper Lola Mvou, qui a transmis à Rose Christiane Ossouka Raponda les dossiers de la Primature.

ment l'ambition du président de la République pour notre pays, et vous connaissez les dossiers que vous trouverez sur votre table, leur contenu et l'urgence associée à leur mise en œuvre", a ajouté le désormais ex-Premier ministre. Non sans rappeler sa feuille de route et esquisser quelques réalisations... Pour sa part, Rose Christiane Ossouka Raponda a d'abord remercié son prédécesseur pour "les changements remarquables et les résultats obtenus dans un contexte difficile lié à la crise sanitaire", avant d'assurer

de rester très attentive aux priorités et aux enjeux de l'heure. Elle a également insisté sur l'importance de travailler en équipe. Recommandant les "principes d'alignement, d'harmonisation, de responsabilisation et d'appropriation pour une grande efficacité et efficience dans la gestion des dossiers." Toute chose qui cadre avec les recommandations du chef de l'État au gouvernement, relatives à la nécessité de "cultiver les valeurs de solidarité et de collégialité face à l'urgence à agir".

Michael Moussa Adamo: un fidèle parmi les fidèles du chef de l'État



Photo: KEVIN ALLEN

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

NOUVEAU ministre de la Défense, Michael Moussa Adamo est un fidèle parmi les fidèles du chef de l'État. Un homme de confiance, un compagnon loyal qui a été de toutes (ou presque) ses batailles politiques. Un homme sur qui Ali Bongo Ondimba, alors ministre de la Défense nationale, s'était appuyé en le nommant comme directeur de cabinet. C'est dire qu'il ne devrait pas être dépaycé à la tête de ce département ministériel éminemment straté-

gique et sensible.

Né le 10 janvier 1961 à Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo, Michael Moussa Adamo a débuté, à 20 ans, sa carrière professionnelle comme présentateur et animateur d'émission en 1981 sur la chaîne 2 de la Radio télévision gabonaise (RTG). Avant de s'envoler, au cours de la même année pour les États-Unis pour y suivre des études supérieures. Nanti d'un master en relations internationales et communication décroché à l'université de Boston en 1989, il entame une seconde vie professionnelle aux USA. Tour à tour comme assistant d'enseignement au Centre d'études africaines et assistant de recherche au Centre des relations internationales (1986-1989). Puis comme consultant au Fonds mondial pour la nature (WWF) à Washington avant de rejoindre l'International foundation for education and self-help (IFESH) à Phoenix.

De retour au Gabon en 1991, Michael Moussa Adamo, parfaitement à l'aise avec la langue de Shakespeare, intègre la Fonction publique avant de se voir nommer conseiller diplomatique auprès du ministre des Affaires étrangères. Élu député à l'Assemblée nationale sous la bannière du Parti démocratique gabonais en 2001 (PDG), il a été porte-parole de la Commission des Affaires étrangères et de la Défense. Il intègre le cabinet présidentiel en tant que conseiller spécial, après l'élection du président Ali Bongo Ondimba en 2009. Cela avant d'être nommé deux ans plus tard ambassadeur du Gabon aux États-Unis.

Homme pondéré, dévoué et fidèle en amitié, Michael Moussa Adamo est marié et père de famille.

Akanda: Yvon Patrick Rombogouera officiellement installé

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

YVON Patrick Rombogouera a officiellement été installé hier dans ses fonctions de maire central de la commune d'Akanda. En présence du ministre d'État en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, et du gouverneur de la province de l'Estuaire, Marie-Françoise Dikoumba.

C'est le ministre de l'Intérieur qui, avant de le renvoyer à l'exercice de ses fonctions, lui a auparavant rappelé que son élection est loin d'être un simple jeu de chaises musicales visant à rééquilibrer les forces au sein du bureau du Conseil municipal. "J'y vois une invite à prendre conscience des difficultés qui minent le bien-être de vos administrés d'une part. Et, d'autre part, une attente forte à vous investir plus que par le passé dans la recherche

active des solutions nécessaires à la transformation de la jeune commune d'Akanda dont vous avez désormais la charge." Et de convier le nouvel édile à mériter la confiance de ses administrés en étant un maire de proximité mû par l'exemplarité et prompt à l'écoute.

Porté à la tête de la mairie le 22 juin dernier par ses pairs conseillers municipaux, Yvon Patrick Rombogouera a indi-

"Aujourd'hui, nous représentons un espoir de changement dans la gestion de notre commune..."

qué que le mandat de maire impose justement la proximité, l'action concrète ainsi que des actions visibles et palpables. Mais surtout une responsabilité qui impose une certaine humilité. "Auj-



Le ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, a installé Yvon Patrick Rombogouera, maire d'Akanda, dans ses fonctions.

jourd'hui, nous représentons un espoir de changement dans la gestion de notre commune. Pour ce faire, nous avons à cœur de mettre en pratique, plus que jamais, les attentes de nos administrés pour leur mieux-être", s'est-il engagé.

Et, il ne sera pas seul. Son pré-

décesseur, Serge Constant Colin Boreil (intérimaire), ayant promis qu'il pouvait compter sur lui et tous les autres maires pour atteindre ses objectifs, entre autres la gestion des ordures ménagères désormais rétrocédée aux collectivités locales.